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Prompt engineering technique



P – Prepare (Préparer)

Avant toute chose, enrichissez votre compréhension du sujet. Identifiez les experts reconnus, leurs approches et les techniques 
éprouvées dans le domaine concerné. Cette immersion culturelle est la fondation indispensable pour formuler une requête pertinente 
et informée à l'IA.

PROMPT :
Agis comme un spécialiste de (Insérer ici le nom de la spécialité)
Donne-moi une liste des 10 meilleurs (Techniques ou auteur) dans ce domaine
Pour chaque donne-moi :
Le nom
Une explication détaillée avec pédagogie
Un exemple avec du contexte

First and foremost, enrich your understanding of the subject. Identify recognized experts, their approaches, and proven techniques in the relevant field. This cultural 
immersion is the essential foundation for formulating a relevant and informed request to the AI.

PROMPT :
Act as a specialist in (insert the name of the specialty here)
Give me a list of the 10 best (techniques or authors) in this field
For each, give me:
The name
A detailed, pedagogical explanation
An example with context

E – Establish (Établir)

Construisez une première version de votre prompt, votre "bêta". Utilisez la technique REX : RECSS (Rôle, Explication, Contexte, Style, 
Structure) pour créer cette ébauche. Cela assure que les éléments essentiels sont présents dès le départ, guidant l'IA de manière 
claire.

PROMPT (REX > RECSS technique) :
ROLE - Agis en tant qu’expert de...
Explication  - Version longue et détaillée des explications...
Contexte  - Qui je suis et à qui je m’adresse...
Style  - Le texte doit-il utiliser le Je, tu, il, nous, vous, ils ? Masculin, féminin, inclusif ? Dans le style d’un auteur en particulier ?
Sortie  - Sous forme de tableau, de code, de liste, en anglais, deux versions...

Build a first version of your prompt, your "beta." Use the REX technique: RECSS (Role, Explanation, Context, Style, Structure) to create this draft. This ensures that 
essential elements are present from the outset, guiding the AI clearly.

PROMPT (REX > RECSS technique) :
ROLE – Act as an expert in... 
EXPLANATION – Provide a long and detailed version of the explanations... 
CONTEXT – Who I am and who I’m speaking to... 
STYLE – Should the text use "I", "you", "he", "we", "you (plural)", "they"? Masculine, feminine, inclusive? In the style of a particular author? 
STRUCTURE – In the form of a table, code, list, in English, two versions...
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R – Refine (Raffiner)

Soumettez votre prompt bêta à une IA et demandez-lui explicitement de l'améliorer. L'objectif est que l'IA elle-même suggère des 
optimisations, que ce soit en termes de clarté, de concision ou d'ajout d'éléments qu'elle jugerait utiles pour mieux comprendre 
votre intention.

PROMPT : 
Agis comme un spécialiste des PROMPTs
Améliore ce PROMPT et ne fais rien d’autre.
Début du PROMPT à améliorer : 
(Insérer le PROMPT ici)
Fin du PROMPT à améliorer.

Submit your beta prompt to an AI and explicitly ask it to improve it. The goal is for the AI itself to suggest optimizations, whether in terms of clarity, conciseness, or 
the addition of elements it would deem useful to better understand your intention.

PROMPT :
Act as a prompt specialist.
Improve this prompt and do nothing else.
Start of the prompt to improve:
(Insert the prompt here)
End of the prompt to improve.

F – Feedback (Feedback)
Sollicitez une autocritique de la part de l'IA concernant le prompt qu'elle vient de raffiner. 
Demandez-lui d'identifier ses propres faiblesses potentielles ou les ambiguïtés. Intégrez ensuite ces retours pour affûter davantage 
votre instruction.

PROMPT :
Autocritique ton PROMPT
Détaille ce qui est vraiment bien et qu’est-ce qui est améliorable ?
Créé la version ULTIME du PROMPT, et ne fais rien d’autre.

Request a self-critique from the AI regarding the prompt it has just refined. Ask it to identify its own potential weaknesses or 
ambiguities. Then integrate this feedback to further sharpen your instruction.

PROMPT :
Self-critique your prompt.
Explain in detail what works really well and what could be improved.
Create the ULTIMATE version of the prompt, and do nothing else.

E – Evaluate (Évaluer)

Mettez votre prompt à l'épreuve en le soumettant à une IA pour générer une réponse. Analysez attentivement le résultat : 
correspond-il à vos attentes ? La qualité, la pertinence et la complétude sont-elles au rendez-vous ? Cette phase est cruciale pour 
juger de son efficacité réelle.

Put your prompt to the test by submitting it to an AI to generate a response. Carefully analyze the result: does it meet your 
expectations? Are the quality, relevance, and completeness up to par? This phase is crucial for judging its real effectiveness.
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C – Correct (Corriger)

En fonction des résultats de l'évaluation, apportez les modifications nécessaires. Si la réponse de l'IA n'est pas satisfaisante, identifiez 
les points faibles du prompt et révisez-le. C'est une étape itérative d'ajustement pour atteindre la performance désirée.

Based on the evaluation results, make the necessary modifications. If the AI's response is not satisfactory, identify the prompt's weak points and revise it. It's an 
iterative adjustment step to achieve the desired performance.

T – Treasure (Thésauriser)

Une fois que votre prompt a prouvé son efficacité et produit les résultats escomptés, conservez-le précieusement dans votre 
bibliothèque personnelle ou d'équipe. Documentez son usage et ses succès pour pouvoir le réutiliser ou l'adapter facilement à 
l'avenir.

Once your prompt has proven its effectiveness and produced the expected results, store it carefully in your personal or team library. Document its usage and suc-
cesses so you can easily reuse or adapt it in the future.
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